



EL PAPA FRANCISCO VISITARÁ PAPÚA NUEVA GUINEA EN AGOSTO

26 de enero de 2024

Papua Nueva Guinea acogerá al Papa Francisco a finales de agosto.

El secretario general de la Conferencia Episcopal de Papúa Nueva Guinea y de las Islas Salomón, el padre Victor Roche, confirmó la visita del Papa a RNZ Pacific el jueves.

Papua Nueva Guinea tiene aproximadamente dos millones de católicos, alrededor del 20 por ciento de la nación.

El Papa visitará dos ciudades de PNG durante tres o cuatro días, con la primera parada en la capital, Port Moresby, y la otra ciudad aún por decidir.

"Por supuesto, les daremos una bienvenida cultural tradicional. Hay muchas iglesias. Por lo tanto, todas las iglesias y ministros del gobierno se unirán para dar la bienvenida al Papa", dijo.

"Se reunirá con obispos, líderes religiosos y ministros del gobierno".

A finales del año pasado, se informó que el Papa estaba considerando una visita a la Polinesia, lo que entusiasmó a la comunidad cristiana de la Polinesia Francesa.

Pero el viaje a Papúa Nueva Guinea estaba planeado desde hacía casi un año.

El padre Roche esperaba reunirse con el Papa Francisco.

“Lo felicitaré y le daré la mano”.

Tras los recientes disturbios sociales que implicaron disturbios y saqueos, el padre Roche también esperaba que el Papa tuviera algo de sabiduría para los líderes gubernamentales.

La violencia estalló en Port Moresby con tiendas y negocios incendiados el 10 de enero, después de que los funcionarios públicos, incluidos la policía y el ejército, se declararan en huelga por una cuestión de nómina.

Hasta 22 personas murieron en la violencia, lo que llevó al gobierno a declarar el estado de emergencia.

“Seguramente mantendrá conversaciones con los líderes del gobierno. Habrá una reunión con él. Cualesquiera que sean sus preocupaciones sobre la gente. Él dirá algo”, dijo el padre Roche.

Aunque aún se estaban planificando los detalles exactos, el padre Roche dijo que cuando compartió la noticia con los sacerdotes generales, estos aplaudieron y estaban “realmente felices” por la visita.

Dijo que la visita significa mucho y tiene “gran importancia para una nación pequeña como Papúa Nueva Guinea”.

Será la tercera vez que un Papa visite la nación. El Papa Juan Pablo II ha visitado dos veces anteriormente, primero en 1984 y luego nuevamente en 1995, pero es la primera vez que el Papa Francisco visita Papúa Nueva Guinea.

FUENTE: RNZ PACIFIC/PACNEWS